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 szkontakt präsentiert sich mit neuem Logo 

  

Das Signet in klarem Rot-Weiss-Kontrast verbindet die beiden 
Anfangsbuchstaben vom Vor- und Zunamen des Inhabers in moderner Form. Die lineare 
Verknüpfung ist als Straße im Unternehmensbereich Logistik oder als Weg bzw.Laufbahn für die 
Sport- und Vereinsberatung zu verstehen. Der „Kontakt“-Begriff wurde deutlich hervorgehoben, 
das Unternehmen steht insbesondere für Vernetzung und Vertrauen. Das neue Logo wird die 
künftigen Werbeaktivitäten in einprägsamer Form unterstützen. Drucksachen werden nun 
schrittweise umgestellt und vereinheitlicht. Wir danken Herrn Mann von der Firma 
grafikpunktdesign, Bockenheim, für die gute Zusammenarbeit. 
  

 

 Kronau feierte Kinder-Olympiade 

  

Kronau . Bei den 3. Mini-Olympics der Sportkreisjugend Bruchsal sorgten viele Höhepunkte für 
faszinierende Momente. Die Augen der teilnehmenden 1100 Kinder und Jugendlichen funkelten, 
als der Tischtennis Paralympics-Seriensieger Jochen Wollmert am Freitagabend die Spiele offiziell 
eröffnete. Mehrere tausend Besucher säumten über die drei Tage das Veranstaltungsgelände. 
Viele Teilnehmer übernachteten im olympischen Zeltlagerdorf. „Es ist eine Freude mit ansehen zu 
können, wie die Kinder und Jugendlichen begeisterte Tage erlebt haben. Wir haben es geschafft, 
die sportlichen Wettkämpfe zu einem gemeinsamen Erlebnis werden zu lassen“, betonte Stefan 
Moch, Vorsitzender der Sportkreisjugend Bruchsal. Erstmals wurden bei der Eröffnungsfeier die 
Medaillen von Fallschirmspringern eingeflogen. Das olympische Flair war damit endgültig entfacht, 
denn schon zuvor wurde das Olympiafeuer angezündet und Brieftauben starten gelassen. 
Begeistert davon zeigten sich bei der Eröffnungsfeier Landrat Christoph Schnaudigel, 
Bundestagsabgeordneter Olav Gutting und die Bürgermeister aus den Sportkreisgemeinden. 
Stefan Zyprian von der Baden-Württembergischen Sportjugend und Walfried Hambsch vom 
Sportkreis Bruchsal würdigten ebenfalls den Charakter dieser Veranstaltung. Die gesamte 
Veranstaltung war Rauch- und Alkoholfrei. Am Samstag konnten dann die Sportler aktiv ins 
Geschehen eingreifen. Bei Fußball, Handball, Turnen, Sportschießen, Radfahren und Tischtennis 
sowie bei der Feuerwehr-Olympiade wurden die Sieger ermittelt. 
 

  

 

 

 



 

 Vorstandswechsel bei der BWSJ 

   

Stuttgart . Bei der Sitzung des Jugendhauptausschusses der Baden-Württembergischen 
Sportjugend (BWSJ) in Karlsruhe wählten die Delegierten Stefan Zyprian (Edingen-
Neckarhausen) einstimmig zum Vorsitzenden. Seine Vorgängerin, Monica Wüllner, hatte nach 9 
Jahren nicht wieder kandidiert. Zyprian ist seit 2011 im Vorstand des größten Jugendverbandes in 
Baden-Württemberg und vertritt nun in der Wahlperiode 2013-2016 die sportjugendpolitischen 
Anliegen der Kinder und Jugendlichen der über 11.400 baden-württembergischen Sportvereine im 
Präsidium des Landessportverbandes (LSV) sowie gegenüber Politik und Gesellschaft.   

  

  

 

 

  

  

 Europa Union Rhein-Neckar mit neuem Vorstandsteam 

  

Edingen-Neckarhausen.  Turnusgemäß traf sich der Rhein-Neckar-Kreisvorstand der 
überparteilichen Europa Union zur Jahreshauptversammlung. Hochkarätige Veranstaltungen mit 
Entwicklungsminister Dirk Niebel, Gerhard Stratthaus, den türkischen Unternehmern sowie dem 
IFEU-Institut für erneuerbare Energien ergänzten Besuche des Geothermieprojektes in Soultz und 
Fahrten nach Straßburg ins Europaparlament. Selbstkritisch wurde die Altersstruktur des 
Kreisverbandes diskutiert und Ideen zur Gewinnung junger Menschen gesammelt. Kernpunkt ist 
dabei der europäische Wettbewerb, an dem sich erneut zahlreiche Schulen erfolgreich beteiligten. 
Dieser Wettbewerb bringt Kindern und Jugendlichen den Sinn und Zweck eines friedlich 
vereinbarten Europas näher. Der ehemalige Hirschberger Bürgermeister Werner Oeldorf 
übernahm die Entlastung des Vorstandes sowie das Wahlprozedere, verbunden mit dem 
besonderen Dank an den nicht mehr kandidierenden Peter Wirkner für das geleistete 
Engagement.  
Den neuen Kreisvorstand leitet der Brühler Jochen Link, Stellvertreter sind Andrea Leitner, Roland 
Portner und Stefan Zyprian. Irmgard Appel aus Plankstadt führt die Kasse. Als Beisitzer fungieren 
Simone Fritz, Markus Stephani und Prof. Gert Weisskirchen. 
Weitere Informationen unter www.rhein-neckar.eubw.eu 
  

 

 

 

 



 HONORIS überraschte Turnverein beim Frühlingsball  

  

 
Friedrichsfeld. In der festlich geschmückten Vereinshalle hatte der TV 1892 Friedrichsfeld wieder 
einmal zum beliebten Frühlingsball geladen. Dabei gab es für den Turnverein ein Geschenk der 
HONORIS-Initiative. Stefan Zyprian und Mathias Baier vom Honoris-Bürgerpreis Komitee hatten 
insgesamt 15 Karten, gestiftet vom Europa Park Rust, dabei. Der Park ist einer der Unterstützer 
der Honoris-Initiative und stellte wieder einmal Jahr diese Karten zur Verfügung. Sie sollen für die 
jungen ehrenamtlichen Helfer verwendet werden, die sich in diesem Jahr im Turnverein für das 
Internationale Deutsche Turnfest engagieren. Stellvertretend für alle erhielt Turnabteilungsleiterin 
Nadine Stürmer die erste Karte. „Junges Engagement zu fördern ist eine Zukunftsaufgabe“, so 
Zyprian und Mathias Baier ergänzte „dass der Turnverein durch die Betreuung von 250 
Turnfestteilnehmern auch über die Region den Stadtteil Friedrichsfeld hinausstrahlen lässt“. 
Mehr Informationen unter www.honoris-buergerpreis.de 

  

 Nachhaltigkeitsmanagement auf dem Vormarsch        

  

Unternehmen werden zunehmend daran gemessen und messen sich selbst daran, wie sie die 
Ziele einer nachhaltigen Entwicklung verfolgen. Orientierung an nachhaltiger Entwicklung und eine 
Corporate Social Responsibility sind zu strategisch bedeutsamen Aufgaben heutiger 
Unternehmenspolitik geworden. Wir sehen nachhaltiges managen unter dem Generationen 
übergreifenden Aspekt. Neben den ökologischen und ökonomischen Sichtweisen vergessen wir 
nicht den sozialen Bereich. Wollen auch Sie ein modernes zukunftsorientiertes Unternehmen sein, 
dann fordern Sie Ihren Nachhaltigkeitsexperten an. Für mehr Infos rufen Sie uns einfach an. 
Wir schaffen Ihr neues Leitbild.                                            

   

  Strategie plus X - Fragen Sie uns!        

  

Sie sind ein Macher und habe erste Erfolge mit Ihrem Unternehmen erreicht. In Ihnen steckt noch 
viel mehr. Sie streben die Expansion, den Wandel oder eine nachhaltige Veränderung an. Was ist 
die richtige Strategie? ... und genau da holen wir Sie ab!  
Strategie in der Supply Chain . Wir helfen Ihnen kleine und größere Hindernisse zu erkennen 
und zu überwinden. Sie erhalten eine Wegbeschreibung zum Ziel. Mehr Infos, auch zu unseren 
Workshops in der Rubrik sz-strategieberatung . Worauf warten Sie? Wir verwandeln X? in X!  
  



 

 

 

 Rainer Adolf besuchte Germania-Schlachtfest 

  

Friedrichsfeld.  Mit dem diesjährigen Ehrengast beim Schlachtfest des FC Germania 
Friedrichsfeld trafen die Organisatoren ins Schwarze. Zahlreiche Interessierte staunten über so 
manchen Einblick in den Alltag eines Fußballerlebens. Die momentane Nummer Eins beim SV 
Waldhof, Rainer Adolf, gab diese Einblicke auf äußerst sympathische Art. Der Regionalligist hat 
durch das offene Auftreten seines Torhüters sicher einige neue Anhänger in Friedrichsfeld 
gefunden. Moderator Stefan Zyprian dankte zusammen mit Vorsitzendem Bernd Hoffmann für den 
ausführlichen Besuch und die Beantwortung sämtlicher Fragen zu Sport und Persönlichem.  
 

  Claudia Schwabe und Helmut Getrost erhalten HONORIS-Bürgerpreis    

 

Friedrichsfeld.  Bereits zum dritten Mal wurden zwei weitere verdiente    Friedrichsfelder 
Persönlichkeiten mit dem HONORIS-Bürgerpreis ausgezeichnet.  Im Clubheim der Vereinigung 
der Handharmonikafreunde Friedrichsfeld hatte sich das "Who is Who" des Stadtteils im 
Mannheimer Süden zahlreich eingefunden. Mit Spannung wurde die Bekanntgabe der neuen 
Preisträger erwartet. Mit Claudia Schwabe wurde eine musisch orientierte Persönlichkeit 
ausgezeichnet, die über Generationen hinweg außergewöhnlichen Einsatz zeigt. Von ihrem 
Engagement profitiert in besonderer Weise die evangelische Kirchengemeinde in Gottesdiensten 
und bei Veranstaltungen. Beim zweiten geehrten HONORIS-Preisträger handelt es sich um 
Helmut Getrost, den Ehrenvorsitzenden des TV 1892 Friedrichsfeld. Über viele  Jahrzehnte führte 
er in verantwortlicher Funktion den größten Verein des Mannheimer Vorortes. Die vielen 
Ehrengäste waren sich bei den Standing Ovations einig: "Ehre wem Ehre gebührt!".  Die 
kurzweilige Veranstaltung wurde musikalisch begleitet von Tamara Pusch. Mehr Infos unter 
www.honoris-buergerpreis.de. 
  

 



 

  Vereinsberatung erhöht die Qualität Ihrer Vereinsarbeit    

 

Neu-Edingen.   Strukturanalyse, Konzeptfindung, Seminare und Schulungen, Moderationen, 
Geschäftsführung und Sportlerberatung. Dies sind die wesentlichen Inhalte des neuen szkontakt -
Flyers zur Vereinsberatung. Sie benötigen mehr Information? Melden Sie sich und lassen Sie uns 
einen Termin vereinbaren. gemeinsam. stark.  Flyer:  /cms/docs/doc71691.pdf 
   

    

 

    Aktiv für Europa 

  

  Mit wichtigen Weichenstellungen trotzten Kreisvorstände und Delegierte der Europa-
Union Baden- Württemberg der aktuellen Europa-Krise. Im Stuttgarter Rathaus 
tagte der Landesausschuss, darunter auch Stefan Zyprian aus Edingen-Neckarhausen als  
Delegierter. Mehrere Anträge galt es vorzubereiten für den anstehenden Bundeskongress Ende 
Oktober  in Düsseldorf. Von großer Bedeutung wird dort die Verabschiedung des 
Grundsatzprogramms mit dem Ziel einer föderalen Europäischen Union sein. Ein vereintes 
Europa gilt dabei als unverzichtbare Voraussetzung für die Bewältigung globaler 
Herausforderungen. Die Europa-Union Deutschland ist die mitgliederstärkste Bürgerinitiative für 
Europa in Deutschland mit über 17.000 Mitgliedern in 15 Landesverbänden. Der Vizepräsident 
des Europaparlaments, Rainer Wieland, beendete zufrieden die erfolgreiche Klausurtagung und 
dankte den Teilnehmern für ihr aktives Europa-Engagement. 
    

  

 

  Maßnahme an der Basis: Vereinsberatung    

 

Kassel.   Beim DFB Amateurfußball-Kongress 2012 wurde von Experten ausgeführt, dass Vereine 
sich zwischen Mitgliederorientierung und der Außenorientierung in einem Netz vielschichtiger 
Erwartungshaltungen bewegen. Den verschiedenen Anspruchsgruppen im Verein kann zukünftig 
auf haupt- und ehrenamtlicher Seite nur mit einem hohen Maß an Professionalität begegnet 
werden.  Hier setzt die Vereinsberatung an mit dem Ziel die Vereinsorganisation und die 
Verantwortlichen für notwendige strategische Veränderungen zu sensibilisieren. Vereine fragen 
zunehmend Beratungs- anstelle von Qualifizierungsangeboten nach. szkontakt bietet Vereinen 
Beratung mit Engagement und Erfahrung. In Kürze erfolgt der Versand des neuen Spezialflyers 
"Vereinsberatung". Fragen Sie uns, wir helfen gerne!  

 

 

 

  



  Sportwoche Online stellte Fragen an szkontakt    

 

  Ladenburg.   Rückläufige Mitgliederzahlen, schwache Finanzen und fehlender ehrenamtlicher 
Nachwuchs. Diese und  andere  Schwierigkeiten in den Vereinen veranlasste das Internetportal 
Sportwoche Online (www.spowo,net) dazu bei szkontakt zu hinterfragen wie den Problemen der 
heutigen Zeit zukunftsgerichtet begegnet werden kann. Einer der Hauptgründe liegt sicherlich 
in den nicht mehr zeitgemäßen Strukturen innerhalb der Vereinsorganisation, oder auch in 
mangelhaften Informationen über das Zuschusswesen von Städten, Gemeinden und der 
Sportverbände. Häufig verwalten sich Vereine nur und vergessen dabei den Blick in die Zukunft. 
All dies thematisiert die szkontakt-Vereinsberatung und bietet u.a. die Begleitung dieser 
Prozesse an. Das ganze Interview hier .../cms/docs/doc68647.doc 
   

   Logistik wird teurer    

 

Köln.   Steigende Transportkosten, Nachwuchsmangel und die Integration neuer Online-
Vertriebskanäle sind die wichtigsten Herausforderungen für die Handelslogistik.  Das zeigt die 
neue Trendstudie von EHI und Fraunhofer IML.  
Steigende Transportkosten sind für den Handel die größte und für die Hersteller die zweitgrößte 
Herausforderung. Bei der Industrie führt der demographische Wandel die Liste der „Top 10 
Rahmenbedingungen“ für die Logistik an. Beide Seiten warten dringend auf alternative LKW-
Antriebstechniken, die Kosten und den CO²-Ausstoß reduzieren können.  Die Mehrheit der 
Hersteller plant, den Online-Handel in bestehende Lagerstandorte zu integrieren, während 55 
Prozent der Handelsunternehmen das Outsourcing der Logistik im Rahmen des E-Commerce 
bevorzugen. „Dieser Trend wird für deutliche Umstrukturierungen in der Logistik sorgen“, meinen 
die Experten. Die Funkidentifikation (RFID) von Ware entlang der Lieferkette wird nur von fünf 
Prozent der Händler forciert, während 76 Prozent keine Investitionen in RFID geplant haben. 
Hersteller und Logistikdienstleister setzen auf Weiterbildung, um die Qualität des 
Logistikpersonals zu erhalten. Die demographische Entwicklung und zunehmender Mangel an 
Fachkräften hinterlassen im Konsumgüterbereich „bereits nachhaltige Spuren“, so die 
Auswertung. Ein knappes Drittel will die Kommissionierung stärker automatisieren. Quelle: lod/lz 
12-12. 
   

   Kinder stark machen    

 
MA-Friedrichsfeld.   Der FC Germania Friedrichsfeld nutzt regelmäßig die Möglichkeiten aus dem 
Angebot der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung. Unter dem Motto "Kinder stark 
machen" werden seit vielen Jahren die Themen "rauchfrei" und "drogenfrei" in der Öffentlichkeit 
propagiert, um die präventiven Maßnahmen durch eine intensive Kinder- und Jugendarbeit 
hervorzuheben. In Verbindung mit weiteren öffentlichkeitswirksamen Aktionen profitiert der Verein 
zudem mit einer weit überdurchschnittlichen Präsenz in den Medien. Für konkrete 
Rückfragen können sich interessierte Vereine gerne an szkontakt wenden.         

 

  

 



 

  

  Studie propagiert neue Wege in der Unternehmensführung    

 

DVZ.  Dass der Arbeitnehmermarkt entscheidend sein wird für künftigen Unternehmenserfolg ist 
aufgrund der demographischen Entwicklung nicht weiter überraschend. Dabei entwickeln sich 
allerdings auch ganz neue Berufsbilder, wie zum Beispiel das eines zeitlich befristet Führungs- 
verantwortung übernehmenden „Interim Managers“. Das Modell ist noch nicht weit verbreitet, und 
nur wenige Unternehmen bereiten sich auf diesen Trend vor. Doch auch in der Logistik wird der 
Bedarf an Interim-Managern deutlich zunehmen. 
Aus Studie „Unternehmensführung 2030“ von Signium und Zukunftsinstitut (siehe DVZ-Beilage 
„Mittelmesslos“ Nr. 155/156 v. 29.12.2011). 
  
  

 

 

  Erwerb der DOSB-Vereinsmanager B-Lizenz    

 

Karlsruhe.   Nach Absolvierung der beiden Ausbildungsblöcke Strategische Öffentlichkeitsarbeit 
im Sportverein sowie Steuern und Finanzen war der Erwerb der DOSB-Lizenz Vereinsmanager B 
geschafft.   Diese Ausbildung richtet sich an Führungskräfte in Vereinen und Verbänden, die für 
ein Fachressort verantwortlich sind bzw. die umfassende Wahrnehmung leitender Aufgaben 
anstreben. Damit ist ein zusätzlicher Nachweis für eine qualifizierte Vereinsberatung oder auch für 
die Übernahme professioneller Tätigkeiten in Vereinen vorhanden. Neugierig geworden? Weitere 
Informationen entnehmen Sie bitte der Rubrik Vereinsberatung.  
  

  

 

 

 

  Preisverleihung des Honoris-Bürgerpreises in Friedrichsfeld   

 

MA-Friedrichsfeld.   Das HONORIS-Team in Friedrichsfeld veranstaltete erneut im schmucken 
Vereinsheim der örtlichen Handharmonikafreunde die Preisverleihung des Bürgerpreises im 
Mannheimer Stadtteil. Über 80 geladene Gäste gratulierten im Rahmen einer Sonntagsmatinée 
den Preisträgern Marita Bojanowski  und Dieter Baier  zu ihrer verdienten Wahl. Beide sind in 
Friedrichsfeld seit Jahrzehnten stark verwurzelt und engagieren sich selbstlos in mehreren 
Vereinen und Institutionen. Weitere Informationen zur Preisverleihung 2011 sowie zur Initiative 
siehe unter der Website www.honoris-buergerpreis.de. 
  

  

 

 



 

  Papstbesuch erforderte Eventlogistik der besonderen Art   

 

Freiburg.   Erstmals besuchte ein Papst die Münsterstadt Freiburg. Die immensen 
Sicherheitsvorkehrungen sowie die Masse an Besuchern erforderten höchste logistische 
Organisationskunst. Dabei wurde in der Nacht auf Sonntag die Innenstadt regelrecht abgeriegelt, 
so dass nur akkredierte Busse und Fahrzeuge der öffentlichen Sicherheit einfahren konnten. 
Shuttle-Parkplätze weit außerhalb Freiburgs ermöglichten die Anreise mit vielen Bussen des 
öffentlichen Nahverkehrs. Äußerst ungewöhnlich, aber letztlich auch erfolgreich. Ohne größere 
Zwischenfälle brachte die Stadt dieses Mega-Ereignis über die Bühne und die von überall 
zusammengetrommelten Polizeikräfte reisten müde, aber zufrieden wieder in ihre angestammten 
Einsatzregionen zurück. Papst Benedikt selbst begeisterte auf der Jugendvigil Tausende von 
Jugendlichen mit durchaus nachdenklich machenden, aber sehr offenen Worten. Weshalb die 
Medien hierauf nicht näher eingingen bleibt deren Geheimnis. 
   

 

 

 Neubesetzung im bwsj-Vorstand  

  

Stuttgart/Karlsruhe . Das beruflich bedingte Ausscheiden von Fritz Schöbinger  machte eine 
Neubesetzung im Vorstand der Baden-Württembergischen Sportjugend (bwsj) erforderlich. Aus 
der Vorstandschaft der Badischen Sportjugend wurde mit sofortiger Wirkung Stefan Zyprian zum 
Beisitzer benannt.  Die Baden-Württembergische Sportjugend (BWSJ) ist die Jugendorganisation 
des Sports in Baden-Württemberg. Sie wird gebildet durch die Jugendorganisationen der drei 
Sportbünde (Badische Sportjugend-Nord, Badische Sportjugend Freiburg und Württembergische 
Sportjugend) und vertritt die Interessen von über 1,5 Millionen jungen Menschen bis 27 Jahre in 
mehr als 11.280 Vereinen in ganz Baden-Württemberg. Sie ist damit die mitgliederstärkste 
Jugendorganisation im Land und ein anerkannter Träger der freien Jugendhilfe sowie der 
außerschulischen Jugendbildung. 
  

  

 

 



 

 Seminar " Aktion Ehrenamt"  
  
Karlsruhe (pm). In vielen Bereichen arbeiten die drei baden-württembergischen Fußballverbände 
seit Jahren erfolgreich zusammen. Sie repräsentieren dabei zusammen mehr als eine Million 
Vereinsmitglieder und damit etwa 15 Prozent des gesamten Deutschen Fußball-Bundes. Eine 
dieser Kooperationen ist das im Rahmen der DFB-Aktion „Ehrenamt“ seit 1999 jährlich 
stattfindende Seminar für die Ehrenamtsbeauftragten der Fußballkreise in Baden (neun) bzw. der 
Fußballbezirke in Südbaden (sechs) und Württemberg (16). Ausrichter der nunmehr zwölften 
gemeinsamen Tagung waren die Badener in der Sportschule Schöneck. Die Europäische Union 
hat das Jahr 2011 als Internationales Jahr des Ehrenamts ausgerufen und so freute sich Badens 
Ehrenamtsbeauftragter Peter Barth zusammen insgesamt 30 baden-württembergische 
Kreisehrenamtsbeauftragte willkommen heißen zu können. 
  

 szkontakt jetzt auch Premium-Miglied bei XING  

Jobs, Experten, ehemalige Kollegen oder alte Bekannte finden? Kein Problem mit dem XING 
Business-Netzwerk. szkontakt ist diesem Netzwerk als Premium-Mitglied beigetreten, schauen Sie 
doch mal rein unter http://www.xing.com/de/ 
  

  

 

 

 Sportkreis Mannheim gratuliert   
      
Beim Festakt in der Edinger Pestalozzihalle zum 100jährigen Jubiläum der Fortuna überbrachte 
Stefan Zyprian die Glückwünsche des Sportkreises und des Fußballkreises Mannheim. Ein 
besonderer Dank ging an alle, die dem Verein seit vielen Jahren die Treue halten und diesen 
ehrenamtlich unterstützen. 
 

 



 

Preisträger u. Jury (u.a. St.Zyprian) 

Vereinswettbewerb Sterne des Sports  
 
Die Vereine TSG 1889 Heidelberg-Rohrbach und SG Leutershausen sind die diesjährigen Sterne- 
preisträger in den Sportkreisen Heidelberg und Mannheim/ Bergstraße. Die TSG Rohrbach  
erhielt für ihre Aktivität „Sport- und Bewegungsangebot für Parkinson-Betroffene“ den großen 
Bronzestern. Der Abteilung Judo der SG Leutershausen wurde der große Bronzestern für die 
Aktion „Selbstbehauptung und Selbstverteidigung“ verliehen. Die Auszeichnungen sind mit jeweils 
1.500 Euro dotiert. Die Bronze-Sieger haben sich für die Teilnahme am Vereinswettbewerb 
„Sterne des Sports“ in Silber auf Landesebene qualifiziert. 
 

 

HONORIS vergibt erstmals Friedrichsfelder Bürgerpre is 
 
 

 

HONORIS-Team mit Preisträger 2010 

 

Friedrichsfeld: Uwe Gensheimer und Arthur Brümmer sind Träger des neu geschaffenen  "Denk-
mal-Steins". 
 

Jungadler stellen sich Fragerunde  
 

 

v.l.: Nicolas Ackermann, St.Zyprian, Alexander Ackermann 



 
Auf dem traditionellen Schlachtfest des FC Germania Friedrichsfeld stellten sich in diesem Jahr 
gleich zwei junge Sportler den Fragen von Stefan Zyprian. Die sympathischen Brüder Nicolas und 
Alexander Ackermann haben beide Erfahrungen als Juniorennationalspieler sammeln dürfen. 
Während Nicolas inzwischen in Eppelheim spielt bestehen für Mittelstürmer Alex erneut 
Titelchancen mit dem Nachwuchsteam der Adler Mannheim. 
 

BSJ-Vollversammlung zieht beeindruckende Bilanz ... mehr  
 

 

BSJ-Vorstandsteam 2010 

 

 

 

 

Sportkreis-Vorstand 2010 

Sportkreistag in Weinheim  
 
Beim Sportkreistag in Weinheim, am 26.03.2010 wurde der Sportkreisvorstand in seinem Amt 
bestätigt und hat mit Stefan Zyprian (Stellvertreter) und Bernd Stezycki (Öffentlichkeitsarbeit) 
tatkräftige Verstärkung bekommen. 
Der Vorstand bedankt sich für das Vertrauen und freut sich auf die nächsten drei Jahre!  
 

 

  

 


